

ABSTRAK

RANCANG BANGUN SISTEM INTEGRASI DATA DAN KEGIATAN STUDENT AMBASSADOR UNTUK MENJAGA AKURASI PERHITUNGAN HONORARIUM

Irvano Xavierzky Primajanto ¹⁾, Marcello Singadji, S.Kom., M.T.²⁾, Yunus Widjaja, S.Kom, M.M.²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Sistem Informasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Sistem Informasi, Universitas Pembangunan Jaya

Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) memiliki suatu unit kerja yang bergerak pada bidang pemasaran/promosi dimana sebagai suatu perguruan tinggi swasta tentunya harus dapat bersaing dengan perguruan tinggi lainnya. Unit Pemasaran, Humas, dan Admisi (PHA) bertanggung jawab dalam melaksanakan kegiatan pemasaran dan promosi pada Universitas Pembangunan Jaya (UPJ), dalam melaksanakan kegiatan operasionalnya, Unit PHA mendirikan suatu program bernama Student Ambassador (SA). Pada program Student Ambassador (SA) membuka kesempatan bagi mahasiswa/i Universitas Pembangunan Jaya dari seluruh program studi untuk ikut serta dalam kegiatan operasional Unit PHA dalam pemasaran atau promosi sebagai karyawan magang. Sebagai karyawan magang, anggota Student Ambassador (SA) tentunya mendapat honor/upah sesuai dengan kegiatan dan jam kerja yang telah dilakukan masing-masing. Mengingat program Student Ambassador (SA) yang terdiri dari mahasiswa/i seluruh program studi pada UPJ maka memiliki anggota yang cukup banyak, dimana hal ini menyebabkan sulitnya dalam mengorganisir data-data. Terdapat beberapa kegiatan yang berjalan pada Student Ambassador seperti rekrutmen untuk menjadi anggota SA, presensi untuk mencatat kehadiran, dan member get member (MGM) untuk merekomendasikan mahasiswa baru agar mendapat insentif. Jumlah anggota SA yang cukup banyak menyebabkan kerap terjadi kesalahan pada data-data dari kegiatan tersebut karena menggunakan media yang terpisah-pisah, dimana dapat berpengaruh kepada hasil akhir seperti perhitungan honorarium/upah. Pada penelitian ini, peneliti menganalisis permasalahan pada sistem yang berjalan serta kebutuhan dari pengguna. Hal tersebut akan digunakan untuk merancang dan membangun sistem yang mengintegrasikan kegiatan-kegiatan pada Student Ambassador dimana mempermudah verifikasi dan validasi yang dapat dilakukan dalam upaya untuk menjaga akurasi pada perhitungan honor/upah.

Kata kunci: Rancang Bangun, Integrasi, Student Ambassador, Perhitungan Honorarium